

# Thüringer erobern den Schuppen

## Rocknacht zeigt, dass gute Veranstaltungen auch gut ankommen - Drei Bands machen Party

VON FLORIN KAUTZ, 04.11.09, 19:42h, aktualisiert 04.11.09, 22:09h



Mit einer eindrucksvollen Bühnenshow, hartem Gitarrenklang und Metal-lastigen Stimmen brachten die Limited Booze Boys aus Thüringen die Fans vor der Bühne zum Feiern. Die Band mit keltischen Einflüssen ist in Zeitz schon seit Jahren besonders beliebt. (FOTO: FLORIN KAUTZ)

**ZEITZ/MZ.** Viel Musik, Stimmung pur und zufriedene Besucher, das ist das Ergebnis einer langen Nacht im Schuppen. Doch nicht nur ins Zeitzer Jugendhaus war am Abend des Reformationstages zu einer Party eingeladen. Der Begriff Parallelveranstaltung zaubert den Veranstaltern sämtlicher Feierlichkeiten meist schon den Angstschweiß auf die Stirn. Werden denn auch genügend Besucher erscheinen, wird die Stimmung gut sein? Die Fragen ließen sich im Schuppen schlicht mit Ja beantworten: Viele Besucher stürmten ab 21 Uhr das Jugendhaus. Dort war "Rock im Schuppen Volume 2" angesagt.

Wenn hier einer geschwitzt hat, dann die Musiker der drei Bands auf der Bühne und natürlich die Fans vor der Bühne. Zu Gast waren die Thüringer Deutschrocker von Morgenrot. Die beliebte extravagante Partyband Limited Booze Boys und das Zeitzer Urgestein der Rockmusik Carly Peran vervollständigten das Programm. Die fünf Morgenrot-Musiker aus Thüringen wagten den Anfang und präsentierten sich nach zwei Monaten Pause zum ersten Mal wieder auf einer Bühne. Die Partyflaute, mit der viele Gruppen rechnen müssen, die das Pech haben als erster Act aufzutreten, blieb diesmal gänzlich aus. Die Gäste im gut gefüllten Saal des Jugendhauses oder Schuppens, wie das Haus keinesfalls abwertend von den meisten Jugendlichen genannt wird, motivierten Morgenrot zu musikalischen Glanzleistungen. Die Band betrachtet sich und ihre Musik - laut Informationen auf ihrer Internetseite - als unpolitisch, aber ganz können sie es dann doch nicht lassen: Im gerade erst frisch erschienenen Album "Planet der Lügen" verarbeiten die Musiker die Problematik der Amokläufe der letzten Monate in einem Song. Die deutschsprachigen Texte mit starken Aussagen und ein musikalisches Gesamtkonzept, das die Rockfreunde begeistert, sind die charakterlichen Eckpunkte der Band. Allerdings sollten die Thüringer nicht die einzigen Stars des Abends bleiben.

Viele Gäste, auch aus dem Zeitzer Bikerdomizil, waren nur wegen der Limited Booze Boys am Start. "Ich bin mit meinen Schwiegereltern hier, natürlich wegen der Booze Boys", erklärte Sebastian Ahnert. In der Woche verbaut der junge Mann Elektroanlagen und fährt auf Montage nach München. Am Wochenende, wenn es Frau und Kind erlauben, wird dann ein bisschen Party gemacht. Genau zu diesem Zweck sind auch die Booze Boys wieder nach Zeitz ins Jugendhaus gekommen. Mit einer eindrucksvollen Bühnenshow, hartem Gitarrenklang und Metal-lastigen Stimmen brachten sie die Fans vor der Bühne zum Feiern. Die Band mit keltischen Einflüssen ist in Zeitz besonders beliebt. Ihre Musik war schon auf zahlreichen Bikerveranstaltungen zu erleben. Entsprechend groß ist die Fangemeinde dieser Musiker. **Den Abschluss der Veranstaltung feierte dann Carly Peran. Der Rocker ist seit circa zwölf Jahren im Musikgeschäft und punktet bei jeder Party mit seinem individuellen Stil und bringt selbst große Songs der Rockgeschichte mit einer guten Portion eigenen Stils in die Ohren der Fans. Erst kürzlich hat der Kaynaer Musiker eine DVD auf den Markt gebracht.** Ausgelassene Laune und ein volles Jugendhaus sind letztlich die Eindrücke, die an diesem Feiertag in Erinnerung bleiben werden. Böse Zungen, die Zeitz gern mal als das Ende der Welt in Sachen Unterhaltung und Veranstaltungen bezeichnen, wurden auf eindrucksvolle Weise vom Gegenteil überzeugt.